
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION 
DU 6 JUIN 2019 CHEZ SYLVIE

Présents : Maryannick, Sylvie, Martin, Victor,  Céline-Élodie.
Excusé     : Cédric

1 - Tour de météo intérieure
Avec notre super Framabat, ça va pulser ce soir...

2 - Retour Chloé
Très contente de nous rencontrer, très impressionnée par notre "avancée écologique" et en même temps se
sent un peu décalée. Elle a très envie d'offrir à sa fille un projet comme le notre. S'est sentie bien accueillie.
Souhaitait venir à la réunion mais jamais possible le jeudi pour elle. Samedi 15 jiun, sa fille a des activités, à
moins que l'année ne soit déjà terminée.
Tour de parole sur ressentis vis-à-vis d'elle : globalement positif.

Question sur ce qu'est un.e postulant.e ?
Il  faut manifester  son intérêt pour le  projet et  suite à la première rencontre,  il  peut  y  avoir  un temps
d'observation qui soit plus long. Puis à un moment donné - variable pour chacun - ce serait bien que la
personne dise clairement si elle veut continuer.
Les référents retravaillent la procédure pour clarifier ce point.

3 - Récap. avancement des missions attribuées
Célo :  rédaction / présentation du projet. N'a pas avancé pour l'instant.
Martin n'a  pas vu que Cédric  avait  repris  le  doc d'Éléonore et Maryannick.  Il  a  donc fait  une nouvelle
proposition dans le pad "écriture du projet".
Célo se charge de fusionner les 2 dans le pad "présentation du projet."

Célo repose les questions : Dans quel but ? Pour qui ?
Pour Martin : • Aller intéresser une commune, un propriétaire de terrain.

• Aller chercher des sous
• Aller chercher des gens (nouveaux habitants, sympathisants, donateurs, prêteurs)

OK pour tout le monde.
Délai : La date de mi-juillet pour la version courte est proposée par Martin. OK pour Céline-Élodie.
Et la rentrée pour la version détaillée est proposée par Sylvie. Okay pour Céline Élodie.

Sylvie (Mission financière) :
A fait deux tableaux : un où chacun pourra détailler le coût de son habitation et un autre pour lister ses
ressources mais elle n'a pas réussi à le coller sur le pad. Elle l'envoie à Victor qui va s'en charger

Victor : partage au groupe le fait qu'en sortant des réunions il a toujours une énergie et une motivation très
fortes, puis quand vient le moment de faire des recherches internet où d'autres tâches chez lui, baisse de
motivation, difficulté à se plonger seul dans le travail. Ce qu'il a à faire lui semble une corvée. Or travailler
entre 2 réunions est utile et nécessaire.
Célo : peut ressentir ça aussi. A une part rebelle qui peut freiner des quatre fers. On pourrait travailler en
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groupe pour se motiver.
Martin : intéressant d'identifier ce qui fait que Victor n'a pas l'énergie. Peut-être une suractivité ? Martin
partage qu'il a pris du plaisir à se remettre sur FTP.
Victor : ça peut aussi être à cause du thème sur lequel il doit bosser ? Genre le juridique parce qu'il a la
compétence mais en fait ça le barbe.
Célo: dans ces moments là, le bon réflexe est peut-être d'appeler les copains. Se questionne sur le fait qu'on
cumule assez de compétences pour répondre aux différentes questions qui vont se poser à nous.
Sylvie : important de s'engager à faire un boulot quand on le prend.
Martin : important de clarifier si on prend une mission parce qu'on sait faire ou si on a un élan pour la
porter. Mieux vaut qu'il y ait l'élan.
Conclusion : → organiser des travaux en groupe (avec un travail préparatoire personnel)

→ identifier les missions qui nous font envie

4 - Notaire
Questions sur lesquelles on doit clarifier pour que la notaire puisse avancer :

• de la notion de propriété et de gestion collective, du financement
• question sur la spéculation = on n'est pas sûr d'avoir compris de ce dont elle parle : plus-value ?

Célo : sent qu'elle manque d'éléments pour bien évaluer les conséquences des différents choix. On pourrait
aller  discuter  avec  des  personnes  qui  ont  de  l'expérience  dans  ce  domaine  comme Thierry  Jarisse  du
Collectif Créatif du Castellas.
Victor :  est favorable à la proposition. Attention cependant, par rapport à Thierry, entre la théorie et la
pratique. Donc pour la transmission des connaissances ok, mais peut-être pas rechercher un modèle pour la
partie pratique.
Maryannick : Rémy Bécard pourrait nous aider, de même que les Compagnons Oasis (payant). Il y a aussi
des projets financés en partie par les Colibris. Ça vaut le coup de se rapprocher de ces réseaux. Maryannick
contacte Rémy et nous passe des infos sur le réseau Oasis Colibris (et  non pas "Kestu bois doudou dis
donc ?!")
Sylvie : c'est important que chacun sente aussi ce qui a du sens pour lui (collectif-privé...) et ce dont il a
envie. C'est bien d'avoir des infos mais il faut avant tout sentir ce qu'on veut.
Victor : va créer un Pad pour centraliser les infos sur ce point (en reprenant les réponses données par ceux
qui ont répondu par mail aux questions de la notaire).

5 - Journée du samedi 15 juin
1 - Option circuit rando Géocaching - thématique des fossiles / sur le Mont Bouquet Navacelles direction
Castellas (DFCI). Fin de matinée, pique-nique, suite.
Victor : et si on faisait des équipes ?
Sylvie : techniquement pas facile.
Martin : attention s'il fait chaud, pas d'ombre...

2 - Option pas Géocaching aux Concluses de Lussan. Peut-être s'il fait trop chaud ? Car c'est plus ombragé.

Tour : préférence générale pour les Concluses.

6 - Odj prochaine fois

Fin de réunion : 22h10
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